

(b) Que le travail des estimateurs soit terminé le 15 septembre; que les comptes soient expédiés avant le 15 octobre; que le délai fixé pour produire les plaintes au sujet de l'évaluation des immeubles soit fixé au 15 novembre et que les rôles soient clos ce jour-là; que le Bureau des Estimateurs entende les plaintes et en dispose entre le 15 novembre et le 31 janvier. ;

(c) Que le Président du Bureau des Estimateurs ait le privilège de signer au moyen d'un cachet tous les certificats et avis qu'il est tenu de donner en vertu de ladite Charte.

Et que la Commission de Législation soit aussi, en conséquence de ces amendements, priée de préparer des amendements à tous les articles de la Charte qui peuvent être affectés par les changements ci-dessus.

6.—Résolu: Que le Conseil soit aussi informé que la Commission lui soumettra prochainement un nouveau rapport contenant ses recommandations en rapport avec la manière de procéder pour faire l'évaluation, la compétence des estimateurs, etc., question qu'elle a aussi été chargée de traiter par la résolution du Conseil la constituant.

7.—La Commission prend ensuite en considération un projet de l'échevin Dubeau, à l'effet d'envoyer aux propriétaires d'immeubles des avis les informant que l'évaluation de leur immeuble doit être augmentée.

Attendu que, si les amendements ci-dessus proposés sont adoptés, cette mesure deviendra inutile, il est

Résolu: De ne pas donner suite à ce projet.

Ajournement.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire.

(b) That the work of the Assessors be completed on the 15th September; that the accounts be sent before the 15th October; that the delay fixed for filing complaints anent the assessment of immoveables be fixed at the 15th November; and that the rolls be closed on that day; that the Board of Assessors hear the complaints and dispose thereof between the 15th November and the 31st January;

(c) That the Chairman of the Board of Assessors have the privilege of signing with a stamp all certificates and notices which he is obliged to give in virtue of the Charter.

And that the Legislation Committee be also, in view of said amendments, requested to prepare amendments to all the articles of the Charter which may be affected by the above changes.

6.—It was

Resolved: That Council be also informed that this Committee will soon submit a new report containing its recommendations concerning the mode of assessing real estate, the competency of the Assessors, etc., which said questions they were also requested to consider by the resolution of Council appointing said Committee.

7.—The Committee then considered Ald. Dubeau's suggestion to send to the owners of immoveables notices informing them that the valuation of their properties is to be increased.

Whereas if the above proposed amendments are adopted, this measure will become useless, it was

Resolved: That said suggestion be not carried into effect.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.